



“Racista y clasista”: la dura respuesta de Beatriz Gutiérrez Müller a Chumel Torres



Después de la conmemoración por el 175 aniversario de la **Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec**, [Chumel Torres](#) compartió un video en sus redes sociales donde se burló del acto ceremonial. En la descripción, **el youtuber calificó como “naco”** las supuestas acciones realizadas por la esposa de Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Cuando, aparentemente, Beatriz Gutiérrez Müller pidió el retiro del presidente de la Cámara de Diputados, [Santiago Creel](#) y al presidente del Senado, Alejandro Armenta, en la escolta.

Ante tal comentario, [Müller](#) **criticó el uso del material editado y consideró como “racista”** las opiniones realizadas por el también comediante mexicano. “Hablar de ‘nacos’ es racista, clasista y lo denigra a usted mismo”, fueron las palabras que la investigadora utilizó ante el posteo publicado en la cuenta oficial de Chumel Torres.